

●市長・議長新春放談



議長　土居　熊治

にも要望してきました。県とはつきりしたバイブルをつけなければいけませんね。」

四十八年度は

二億円の赤字?

議長も「市ではピーマンが促成栽培の七割を占めていますが、肥料を貰うのが大変。また、生産過剰で売値が安いえ、重油、資材が二倍ときていますから、タダ働きや倒産の心配もでてきています。」

そして、財政問題にもふれ「来年度は税収の伸びも期待できない。地方交付税も昨年並みでしょう。高知空港、海岸の黒潮ライン、十

いま、 び た 出

三割自治の 悩み

「いま、議長さんがいわれたように私も財政を非常に心配しています。県下九市でも四十九年度の予算の組みようがない」というのが一致した意見です。南国市だけの問題ではないですね。戦後はじまって以来の経済破綻でしょう。これをどう切り抜けるか、國はもちろん県も市町村も一諸になんとかしなければ。議長さんにも随分やつかりをかけると思いますが、全國的な経済破綻の状態を議会にも十分理解していただいて、どう切り抜けるかを一致して考えていただきたいと思いますね」と議会への協力を呼びかけました。

財政的にみたとき、四十七年度の決算では、市税が五億三百万円と全額の一六・一割、自主財源は

八億六千七百万円で全額の二七・八%。南国市としての魅力ある町づくりをするにはあまりにも少ない財源。一般に三割自治、一割五

分自治といわれるゆえんがここにあります。

また、補助金の超過負担。こと

どもこの問題を國につきあげ、

市議會では行政裁判にまでもち込

んだいきさつもあります。

ゴミ袋の 無料化は

そんななかで「明るい南国民主

いたい」という市民がこれらた

いう。「明るい会」が政策を出し

たときにはゴミ袋は十三円(この

うち市民の負担が十円)ことし

月からは紙不足などで三十三円に

いま、 ち だ 発 の と き



市長　杉恒雄

右を向いても左を見ても世の中真暗やみじやござんせんがモノ不足に悪性インフレが導火線となり、「お先真暗」な四十九年は明けた。灯油、チリ紙、洗剤……。主婦は血まなし、「お父ちゃん、までかり出されて生活物資の確保にほん走とあいなつた。悲しきは庶民なり」。

公共事業の繰り延べ、工事入札の不落、物件費の急増何をとつてみても好材料のない四十九年度予算編成の時期もある。そんななかで、市民は杉本市政を選んだ。市の内外の情勢からみて、「杉本丸」の船出は決して「波静か」とはいかない。

暗い世相ならばこそ、年の始めにじっくり社会を行政をみつめてみることも必要だろう。そして、あすの「南国市」について考えてみたいものだ。

市長　広範な意見で市の未来像を公開

「すまんけど対談の時間をおくりしてもらえないか」急せき切

「会合、米客で便所に行く間も過ぎ?」の市長もそう述懐。

前金堂市長からの事務引継ぎを

連のモノ不足、物価対策を。と県市長会に出席、頭をかがえていたのこと。土屋議長も高知空港対策特別委員会が開かれ、委員とともに県副知事に会いに。なかなか

か多忙なり。

「この際

一般的の人たちに集つてもらって物価対策の組織をつくってみませんか」と司会にうなが

ました。

今朝から石油危機に始まつた一連のモノ不足、物価対策を。と

県市長会に出席、頭をかがえていたこと。土屋議長も高知空港対策特別委員会が開かれ、委員とともに県副知事に会いに。なかなか

か多忙なり。

「この際

一般的の人たちに集つて

頭をかがえていたこと。土屋議長も高知空港対策特別委員会が開かれ、委員とともに県副知事に会いに。なかなか

か多忙なり。

「この際

一般的の人たちに集つて

